
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto:  Requerimento  de  Informação  sobre  a  possibilidade  de  se  implantar  um
estacionamento  de  motos  defronte  à  Desktop internet,  que fica  situada na  Rua Daniel  de
Freitas, nº 832 Centro - Ibitinga.

Destinatário: Prefeita da Estância Turística de Ibitinga – Cristina Maria Kalil Arantes.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

EXISTE  A  POSSIBILIDADE  DE  SE  IMPLANTAR  UM  ESTACIONAMENTO  DE  MOTOS
DEFRONTE À EMPRESA DESKTOP INTERNET, SITUADA NA RUA DANIEL DE FREITAS
Nº 832 NO CENTRO DESTA CIDADE? 

JUSTIFICATIVA:  A referida solicitação se dá em face de inúmeros pedidos dos funcionários
que reclamam que mais da metade desses funcionários possuem motos e os mesmos não tem
onde estacionar. 

Segundo eles, dias atrás a GCM esteve na empresa com uma denúncia de que os funcionários
da mesma estão  parando as motos nas vagas de carros, e citou a possibilidade de estarem
multando  os mesmos,  que  explicaram  que  por serem em vários funcionários que trabalham
com motos, as vagas existentes na esquina não são suficientes para atender a demanda de
estacionamento  e  os restantes  dos estacionamentos  ficam distantes da loja,  os  quais  tem
medo de deixar as motos longe de seus olhos pela razão de que vários furtos de veículos e
motos já ocorreram nas adjacências do local. 

Segundo eles há uns 3 meses atrás foram abordados 4 adolescentes tentando furtar motos no
local, inclusive  uma funcionária só não perdeu sua moto em uma tentativa de roubo bem em
frente a loja, porque o Delegado Doutor Carlos Ocon estava no local e impediu o furto. 

Alegam ainda que algum tempo atrás tinha sido feito um estacionamento que cabia todas as
motos,  mas  não  se  sabe por  qual  razão  a  prefeitura  tirou as  vagas  e  ainda  colocou
estacionamento rotativo.

Assim, REQUEIRO, que a Prefeitura Municipal determine ao setor competente, que estude a
possibilidade e a necessidade apresentada pelos cidadãos a respeito dessa implantação de
estacionamento para motos o mais breve possível, pois, sabemos que hoje em dia é muito
grande o número de motos existentes em toda cidade e a cada dia aumenta mais, e as vagas
de estacionamento para esse tipo de veículo está sendo insuficiente para atender essa grande
demanda.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 17 de julho de 2023.

DANIELA C. S. BRANCO DE ROSA
Vereadora - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 316/2023
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APROVADO
21ª Sessão Ordinária - 01/08/2023

mailto:informacao@camaraibitinga.sp.gov.br


R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 3
16

/2
02

3 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 2

45
8/

20
23

 re
ce

bi
do

 e
m

 1
8/

07
/2

02
3 

17
:2

6:
19

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 D
an

ie
la

 C
ris

tin
a 

 S
ou

za
 B

ra
nc

o 
de

 R
os

a
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.i
bi

tin
ga

.s
p.

le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 2
D

3D
-A

D
67

-1
56

D
-6

70
7.

Pag. 2/2


